
Herr Bäumgen fragt nach, ob das geplante Gespräch mit den Kommunen Siegburg und Hennef bereits 
geführt worden sei. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass entsprechende Gespräche in der Planung seien. 
 


